
INSEDIAMENTO DEL NUOVO
CONSIGLIO DI ISTITUTO

VERBALE 1 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO    DEL 9 DICEMBRE 2021

Alle ore 18:15 del giorno 9/12/2021, (in presenza, presso la sede del plesso Bortolan, si è tenuta la
prima riunione del nuovo Consiglio di Istituto con il seguente ordine del giorno (rif. lettera di
convocazione prot. n. 3021 del 1/12/2021):

1. Insediamento del Consiglio d’Istituto
2. Nomina Presidente
3. Nomina Vice Presidente
4. Nomina Segretario
5. Nomina membri Giunta Esecutiva
6. Regolamento Consiglio d’Istituto.
7. Comunicazioni varie.

Risultano presenti all’appello tutti i rappresentanti eletti nelle elezioni tenutesi il 28 e il 29
novembre 2021.

Constatata la presenza del numero legale il Dirigente Scolastico Alfonso Sforza dichiara aperta la
seduta assumendo il ruolo di Presidente e chiama ad adempiere la funzione di Segretario la
docente Laura Fontana.
Prima di procedere alla discussione dei punti posti all’ordine del giorno, il Dirigente Scolastico
rende note le scadenze in merito alle quali il Consiglio d’Istituto è chiamato a deliberare entro la
fine del mese di dicembre (in particolar modo Piano Triennale dell’Offerta Formativa)
Dopo breve consultazione coi presenti, viene concordato che la riunione del prossimo Consiglio
d’Istituto sia fissata in presenza per il giorno 22 dicembre ore 17.30.

Si procede quindi con la trattazione dei punti all’ordine del giorno:

1. INSEDIAMENTO DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO
Il Dirigente Scolastico fa l’appello dei presenti e dichiara l’insediamento del nuovo Consiglio di



Istituto. I vari Consiglieri si presentano e , a seguire, il Dirigente illustra compiti e funzioni previste
dalle vigenti norme per il  Consiglio medesimo, nonché per la Giunta Esecutiva.

2. NOMINA PRESIDENTE
Il Dirigente Scolastico comunica che la carica di presidente deve essere svolta da un membro del
consiglio scelto tra la componente Genitori.
Il Consigliere Nicoli segnala che la componente genitori propone per la carica di Presidente il sig.
Faggionato e come Vicepresidente la signora Melis. Si concorda di mettere a votazione segreta i
nominativi dei seguenti candidati alla carica di Presidente:

1. Sig. Faggionato
2.  Sig.ra Melis

Si procede quindi alla votazione tramite l’espressione di un singolo nominativo su un modulo
inviato appositamente a tutti i componenti.
Il risultato delle votazioni risulta essere il seguente:
- Sig.Faggionato n. voti 13
- Sig.Melis n. voti 5

e di componente della Giunta Esecutiva.

Conseguentemente viene eletto a maggioranza Presidente del Consiglio d’Istituto il Sig.
Faggionato
Delibera n. 01

3. NOMINA VICE PRESIDENTE
Dopo la nomina del Presidente, il Dirigente Scolastico invita i genitori presenti a proporre una
candidatura spontanea al fine di rivestire il ruolo di Vice Presidente.
Dopo breve consultazione vengono proposti i seguenti studenti:

1. Sig.Faggionato
2. Sig.ra Melis
In analogia con quanto fatto per l’elezione del Presidente, si procede all’elezione a scrutinio segreto
del Vice Presidente.
Il risultato delle votazioni risulta essere il seguente:

- Sig.ra Melis     n. voti 15
- Sig.Faggionato  n. voti 3

Conseguentemente viene eletta a maggioranza Vice Presidente del Consiglio d’Istituto il Sig.ra



Melis

Delibera n. 02
4. NOMINA SEGRETARIO

Il Dirigente invita i presenti a presentare un’eventuale candidatura spontanea per svolgere la
funzione di Segretario.
Si propone che la funzione venga svolta a rotazione dai consiglieri appartenenti alla categoria
“docenti” ; per la seduta in svolgimento viene designata la prof.ssa L.Fontana.

Delibera n. 03

5. ELEZIONI MEMBRI GIUNTA  ESECUTIVA
Il Dirigente Scolastico ribadisce il fatto che la Giunta è composta, oltre che dallo stesso (in
veste di Presidente) e dal Direttore Generale dei Servizi Amministrativi (in veste di Segretario)
anche dalla rappresentanza di due genitori, di un docente e di un membro del Personale ATA.
Inoltre, alle riunioni della Giunta può essere invitato anche il Presidente del Consiglio di
Istituto, per consentirgli di essere maggiormente informato relativamente alle tematiche che
saranno trattate durante il Consiglio di Istituto.
Dopo una breve consultazione tra le componenti elettive, vengono proposti spontaneamente i
seguenti nominativi che all’unanimità dei presenti vengono eletti quali componenti la Giunta
Esecutiva.

● Per la COMPONENTE Genitori
- Sig. Battilana
- Sig. Pomello

● Per la COMPONENTE ATA
- Sig. Saggin

● Per la COMPONENTE DOCENTI
- Sig. Avitabile

Delibera n. 04

6. APPROVAZIONE REGOLAMENTO
A questo punto il Dirigente Scolastico mette in evidenza la validità del Regolamento in vigenza
invitando il Consiglio a riapprovarlo e confermarlo per evitare nel contempo una vacatio legis
evidenziando però che il Regolamento è un documento sempre in fieri e può subire
modifiche/integrazioni a seconda delle esigenze/necessità della scuola.



Dopo la lettura e le indicazioni espresse da alcuni consiglieri, si approva il Regolamento
Delibera n.5

7. VARIE ED EVENTUALI:

Sig. Paciolla, ha chiesto di pubblicizzare Sala Polifunzionale del quartiere in ottica di collaborazione
con il territorio per promuovere realtà : probabilmente meglio fare pubblicità tra Comitati Genitori.
Sig. Battilana chiede se informazioni riguardo le procedure per COVID : importante la comunicazione
da parte dei genitori alla scuola.
Vengono portate le richieste da parte dei genitori per poter assistere agli auguri della classe
attraverso Classroom: il Dirigente comunica che è possibile svolgere tale comunicazione attraverso
Meet, richiamando la responsabilità genitoriale nel caso di divulgazione delle foto.
Il sig. Battilana propone di svolgere la giunta venerdì 17 dicembre alle 15:00, visto che il prossimo
Consiglio si terrà il 22 dicembre
Sig. Faggionato ringrazia della fiducia accordata e sottolinea l’importanza del Consiglio Istituto;
ringrazia della disponibilità accordata da parte di tutti coloro che si sono candidati; raccomanda la
partecipazione di tutti fino alla fine del triennio. Chiede impegno meticoloso da parte della segreteria,
più accorta nelle comunicazioni, con invio di tutto il materiale prima delle votazioni.
Quest’anno è stato istituito un organigramma, non ufficiale, con referenti dei vari comitati, ed in
questa sede proposta idea maglietta/felpa per tutti, ma troppo oneroso se gestito da questo
Comitato. Si propone di ipotizzare un berrettino per tutti, oppure cappellino per Primaria/Infanzia ed
una maglietta per la Secondaria.
Prof.ssa Piluso sottolinea che la camicia del musicale è un’uniforme necessaria per identità musicale,
maglietta per altri scopi.
Sig. Faggionato chiede se è possibile utilizzare uno sponsor per acquistare magliette: sponsor
potrebbe fare donazione.

Avendo esaurito la trattazione di tutti i punti all’ordine del giorno il Presidente, alle ore
19:20 si   dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario Il Presidente

prof.ssa Laura Fontana


